



Jürgen Schiller (l.) von der SpVgg Illkofen mit seinem Sohn gemeinsam mit Hans Dorfner. Foto: Schmautz

Fußballschule gastiert in Illkofen

Illkofen. (mas) Vom 17. bis 19. August wird die Hans Dorfner-Fußballschule bei der SpVgg Illkofen gastieren. Von Vereinsseite verantwortlich sein wird Jürgen Schiller. Die Anmeldung erfolgt über die Homepage der Fußballschule – www.fussballferien.de.

„Die Bedingungen sind optimal. Der Platz ist in einem Top-Zustand. Alle freuen sich, wenn endlich wieder Fußball gespielt werden kann“, freut sich Stützpunktleiter Markus Schmautz, der auf weitere Lockerungen in Bezug auf die Corona-Pandemie hofft. „Sollte es diese nicht geben, sind wir trotzdem bestens vorbereitet. Das Team der Hans Dorfner-Fußballschule hat ein Konzept ausgearbeitet, um sämtliche staatliche Vorschriften erfüllen zu können.“ Auch Jürgen Schiller ist voller Vorfreude auf den Dreitageskurs: „Wir werden als Verein alles daran setzen, damit der Kurs den Kindern in guter Erinnerung bleiben wird!“

Siegerehrung am Ende des dritten Tages

Teilnehmen können Kinder im Alter zwischen sechs und 14 Jahren. Dabei ist es nicht erforderlich, dass man in einem Verein spielt. Am Ende des dritten Tages findet die Siegerehrung statt. Dabei gibt es wieder allerlei zu gewinnen. Jeder Teilnehmer erhält eine Urkunde inklusive eines Erinnerungsfotos. Auch steht wieder eine Geschwindigkeits-Schussmaschine bereit. Natürlich wird auch Hans Dorfner persönlich dem Camp einen Besuch abstatten. Lange Zeit spielte Dorfner beim FC Nürnberg und er war Nationalspieler. Seine größten Erfolge feierte Dorfner beim FC Bayern München an der Seite seines Freundes Hansi Flick, dem aktuellen Bayern-Coach.